

事業所名

公表日

令和7年3月31日

柿が丘学園

利用児童数

3

回答数

3

	チェック項目	はい	どちらともいえない	いいえ	ご意見	ご意見を踏まえた対応
1	訪問支援員からの助言や説明は、具体的でわかりやすく、取り入れやすいものですか。	3			<ul style="list-style-type: none"> <li>子どもの様子や成長に応じた助言をその都度教えていただき、とても参考になりました。</li> <li>子どもにとって、毎日通園し、生活をしていく場所での助言は、その事柄に対することなので、分からないうちでも再度質問できるので取り入れやすいと思います。</li> <li>関わり方や本児の様子を客観的に見てお話して下さっているのがわかりやすいです。</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>実際の保育現場で直接本人支援を行うことで、言葉だけでは補えない部分も見えて頂き、園で実践できる方法を一緒に考えさせて頂いております。分かりづらいつらいところなども、その場で確認し合えるよう、心がけております。</li> </ul>
2	訪問支援員の支援に対する知識・技術等に満足していますか。	3			<ul style="list-style-type: none"> <li>子供への関わり方(特に言葉かけ)が丁寧で、勉強させて頂きました。</li> <li>対象となる子どもへの理解が深いと感じています。関わり方の参考になることが多く、担当教諭は満足をしています。</li> <li>自分たちでは思いつかない対応等を教えていただいています。</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>お子さんの特性や興味など、日々の様子を先生方からお聞きしながら、一人一人に合った支援方法を、職員の皆様と一緒に考えさせて頂いております。</li> </ul>
3	訪問支援員は質問に対して、適時・適切に回答してくれていますか。	3			<ul style="list-style-type: none"> <li>質問の度に笑顔で分かり易く回答して下さるので、気軽に相談できました。</li> <li>担当は、いろいろな行事や活動の中で本児への関わり方を模索する場面がありますが、教えてもらうことで保育教諭自身が自信を持てることが増えていきます。</li> <li>具体的に教えて下さっているので、わかりやすいです。</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>行事場面であったり友達との関わり方であったり、日々感じている疑問などを先生方からお聞きすることが、支援のヒントになります。その場でお返事したり一緒に考えたりできることには、即時対応するよう心がけております。</li> </ul>
4	保育所等訪問支援を利用したことで、課題や困りごとが解消又は軽減されましたか。	3			<ul style="list-style-type: none"> <li>子どもの困り感を分かりやすく言語化していただくことで課題が見えてきて解決への方向性が明確になりました。</li> <li>訪問支援を受けることで安心することが増え、他機関と連携できることで困りごとは軽減しています。</li> <li>本児の困り感や私たちの対応等、クラス運営において支援いただきありがたいです。</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>訪問員が居ない間の本人の様子をお話して頂くことが、訪問日の支援に活かしています。支援方法について一緒に考えることで、うまくいったことや行かなかったことを整理して次の支援に活かせるよう考えております。</li> </ul>
5	事業所からの支援に満足していますか。	3			<ul style="list-style-type: none"> <li>様々な面で参考になることが多く、大変満足しています。</li> <li>担任だけ、園だけで抱え込むことが減り、フィードバックすることでより両親とも共有ができ、満足です。</li> <li>適切な支援をして下さっているのでありがたいです。</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>本人の様子を、園や保護者と共有することで本人を多面的にとらえ、支援に活かせるよう心がけております。また、三者での面談が、本人支援を行う上で、重要な場と考えております。</li> </ul>

<p>その他のご意見</p>	<p>ご意見を踏まえた対応</p>
<ul style="list-style-type: none"> <li>・ 利用児童だけでなく、私を含め、クラスの子供たちも支援員の先生が大好きでした。本当に感謝しております。ありがとうございました。</li> <li>・ 訪問支援の制度があっても、どのように利用していけばいいのか、どれくらいの園や子どもたちが利用しているのか、周知されているのかを知りたいです。ハードルを低くして、支援方法やあり方をもっと広めていただきたいです。</li> <li>・ 目の前の子どもとガチで向き合って困っている保育教諭が多いのではないのでしょうか。担当が孤独感を感じる前に、園全体で考えられるような発信をしてください。両親の感想、受けてみてどう思ったかなど、訪問支援のあり方を考えて、伝えていただければと思います。</li> <li>・ いつもありがとうございます。毎回適切で分かりやすい助言で大変ありがたいです。今後もよろしくお願い致します。</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>・ 訪問員が関わることで視点が変わったり、うまくいかないと思っていたことが後に効果が現れたり、それらを確認し認め合うことで本人の変化と共に職員の皆様に余裕が生まれ、本人の安定に繋がると考えております。</li> <li>日々の現場で悩みながら関わっておられる職員の皆さまと、一緒に考え一緒に支援することができ、感謝しております。</li> </ul>